Ecos



El grupo de la Escuela de Negocios, en la explanada del Palacio Real. FOTO: CEDIDA

Estudiantes de Grado en Foro Europeo, de viaje cultural

Alumnos y alumnas de los Programas de Grados Marketing y Finanzas y de Asistencia Internacional de Dirección de Foro Europeo se desplazaron a Madrid para asistir a distintos lugares de interés durante un viaje que la escuela organiza anualmente durante el transcurso de su formación.

Durante la estancia visitaron el Palacio Real, el Senado y Globomedia, donde les explicaron qué es v cómo se gestiona una productora. También disfrutaron de momentos de ocio y pudieron ver cómo se prepara y se emite el programa de

televisión *El Hormiguero*, al que asistieron como parte del público durante la entrevista que el presentador, Pablo Motos, realizó a Belén Rueda.

Este es el decimonoveno año que los estudiantes de grados de Foro Europeo-Escuela de Negocios de

Navarra realizan este viaje en el tercer curso de su programa formativo. Los grados que cursan se componen de tres cursos académicos en Foro Europeo, que se completan con las prácticas en empresas que realizan en la localidad inglesa de Brighton.

Camiseta solidaria de Eroski y Fundación Osasuna

Eroski y Fundación Osasuna han presentado la Camiseta solidaria, que recauda fondos para el Banco de Alimentos de Navarra y que, a un precio de 3 euros, se podrá comprar en los establecimientos de Eroski en Navarra. La presentación contó con la presencia de Roberto Torres y Miguel de las Cuevas, jugadores de Osasuna; Manolo Ganuza, directivo del club; Diego Maquirriain, presidente de Fundación Osasuna; Carlos Almagro, presidente del Banco de Alimentos de Navarra; José Miguel Mera, director de Relaciones Externas de Eroski, y Anabel Zariquiegui, gerente del hipermercado Eroski Iruña.



Un momento de la presentación de la iniciativa altruista, en el hipermercado Eroski Iruña. CEDIDA



III Encuentro Anual del ICS de la Universidad de Navarra

Un centenar de investigadores participaron en el tercer Encuentro Anual del Instituto Cultura y Sociedad (ICS) de la Universidad de Navarra, que se celebró bajo el título *Innovación e integración* social. En la apertura intervinieron la vicerrectora de Investigación, Iciar Astiasarán; el director general del ICS, Jaime García del Barrio; y Ana Marta González, coordinadora científica

de este centro de investigación en humanidades y ciencias sociales. A continuación se celebraron diferentes mesas redondas, en las que participaron expertos de diferentes ámbitos. FOTO: CEDIDA

FELICITACIONES



Naiara. 11 Años. Muchísimas felicidades de toda tu familia. Pásalo muy, muy bien.



Lucía Etxebarría Escritora



Bertín Osborne 59 años. Cantante.



Paco Algora 65 años. Actor y escritor.



Mário Soares 89 años. Expresidente de Portugal



Armando Manzanero 78 años. Cantante



Noam Chomsky 85 años. Lingüista y politólogo.

MATRIMONIO



Yolanda y Asier ¡Zorionak! Os queremos un montón. A por un día súper chulo y muchos más. Zuen familia.

Nacimientos Carla Hernando San Martín, hija de Héctor y María. David Leffez, hijo de Nicolai e Iri-

Edgar García Velázquez, hijo de Jorge y Nuria. Ikal Tuñón Areta, hijo de Xabi y

Ecos de Sociedad es un espacio abierto a la vida social de Navarra. Fiestas, campeonatos, concursos, actividades de clubes, cumpleaños, despedidas, bodas de oro y plata... Póngase en contacto con nosotros por teléfono, llamando al **948 199125**, por correo electrónico, ecos@noticiasdenavarra.com, o diríjase a la oficina de Diario de Noticias en la calle **Leyre, 13**. Para aperturas, inauguraciones y actividades promocionales de clientes o suscriptores de Diario de Noticias, pueden ponerse en contacto con el departamento comercial en el **948 332533** o por e mail: comercial@noticiasdenavarra.com. Las fotografías deben estar acompañadas de nombre y dos apellidos. No se publicarán aquellas que sólo se reciban acompañadas de un apodo.